

## ESCAPADA A ESTAMBUL



**Estambul aúna lo mejor de las tradiciones de oriente y occidente. Mezquitas, bazares, los mejores restaurantes y la visita a la desconocida y poco turística zona asiática de la ciudad harán de esta escapada un viaje inolvidable.**

4 días / 3 noches - Salida el 06 DEC 2025 desde MAD, BCN, AGP y VLC

desde **915 €** (precio por persona en habitación doble)

### DÍA 1. CIUDAD DE ORIGEN - ESTAMBUL

Embarque en vuelo con destino Estambul. Llegada, trámites de aduana. Traslado al hotel y alojamiento.

### DÍA 2. ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Día libre para descubrir esta impresionante ciudad.

Posibilidad de contratar una visita opcional. Contemplaremos las antiguas Murallas de Constantinopla, visitaremos la Mezquita de Rustepasha, diseñada por el arquitecto imperial Mimar Sinan para el Gran Visir Damat Rüstem Pasha (marido de una de las hijas de Suleiman el Magnífico, la Sultana Mihrimah). Visitaremos el Bazar Egipcio o Bazar de las Especias construido en el siglo XVII y situado en el antiguo barrio histórico de Eminönü en Estambul. Seguimos a tomar el barco para el recorrido por El Bósforo (barco regular) realizándose a lo largo del Mar de Mármara por ambos lados de la ciudad: asiática y europea. Durante este recorrido podrán contemplar monumentos como: Palacios de Dolmabahce, Çiragan, La fortaleza de Rumeli Hisarı, entre otros ...Desembarque y continuamos con la visita al Palacio de Beylerbeyi, construido en mármol blanco por el sultán Abdulaziz en el siglo XIX; el mismo, sirvió como residencia de verano a los posteriores sultanes y casa de huéspedes para dignatarios extranjeros. Almuerzo. Subida a la Colina de Çamlıca, conocida como la Colina de los Enamorados, ésta ofrece una majestuosa vista panorámica del Bósforo y Estambul. Traslado al hotel.

### DÍA 3. ESTAMBUL

Desayuno en el hotel. Día libre para seguir descubriendo la ciudad.

Posibilidad de contratar una visita opcional de día completo por la ciudad antigua. En la mañana visitaremos Santa Sofía, uno de los recintos más identificativos de Estambul, hermosa maravilla arquitectónica además contemplada como una de las iglesias más grandes e imponentes del mundo, y hoy en día es una Mezquita. A continuación, visitaremos El Palacio Topkapi, lugar donde vivieron los sultanes entre 1478 y 1856. Topkapi no es una estructura única, sino un complejo monumental orgánico formado por diversos quioscos, jardines y zonas repartidas que se ubican en la barriada o casco histórico a la entrada del Cuerno de Oro. Seguimos hacia La Mezquita Azul, admirada por sus seis altos minaretes, terrazas y cúpulas que se alzan en el centro del edificio; comprobarás que el arquitecto consiguió su objetivo sin dudas; la perfección con esta impresionante obra. Almuerzo. Por la tarde Hipódromo Romano, (época de Séptimo Severo) ... espacio donde tuvieron lugar las carreras de cuadrigas y circos, que sirvieron de diversión a los habitantes de Constantinopla durante más de mil años. Traslado al hotel.

## DÍA 4. ESTAMBUL - CIUDAD DE ORIGEN

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen. Llegada y fin de nuestros servicios.

EL ORDEN DE ESTE ITINERARIO PUEDE VARIAR SIN AFECTAR AL CONTENIDO DE LAS VISITAS

### Fechas de salida

Salida el 06 DEC 2025 desde Madrid, Barcelona, Málaga y Valencia

### Alojamientos previstos o similares

Ramada Plaza Sultanhamet 4\*

### Incluye

Vuelos de línea regular con Turkish Airlines  
Tasas de aeropuerto (195€)  
3 noches en Estambul AD  
Todos los traslados en vehículo acondicionado  
Asistencia en español  
Tasas de aeropuerto  
Seguro básico de viaje

### No incluye

Propinas  
Impuestos turísticos de pago en Estambul 3 € / persona y noche aproximadamente.  
Ningún servicio no especificado como incluido.  
Visado de entrada para aquellas nacionalidades que lo requieran.

### Suplemento Individual

175€